



Collège au Cinéma

BILLY ELLIOT

publié le 08/03/2018

Descriptif :

Dans le cadre du projet « collège au cinéma » les élèves de 5ème A, 5ème C, 5ème E et 5ème F et les élèves d'ULIS sont allés voir le deuxième film : Billy Elliot.

Mardi 6 mars, nous sommes allés voir le film « Billy Elliot » avec les élèves de 5ème A, 5ème C, 5ème E et 5ème F.

L'histoire se déroule dans le nord-est de l'Angleterre, en 1984.

Billy vit dans une petite maison avec sa grand-mère, son père et son frère, dans une cité ouvrière. Son père et son frère participent activement à une grève de mineurs. Pendant ce temps, Billy va à son entraînement de boxe, équipé des gants de son père.

Dans le même gymnase, Mme Wilkinson donne des cours de danse...

« On découvre une époque qu'on ne connaissait pas. »

« Je n'ai pas aimé car le frère de Billy est trop violent. »

« C'est un film qui montre qu'on peut faire de la danse classique même si on est un garçon. »

« J'ai été ému par le regard de Tony lorsque Billy prend le car pour Londres ».

« Ce film nous montre les manifestations des mineurs en 1984 ».

Document joint

 [affiches](#) (PDF de 516.5 ko)